



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Equidad de Género

En Fuerzas Armadas del Ecuador se garantiza y promueve la equidad de derechos, oportunidades y responsabilidad entre hombres y mujeres. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Los últimos días de la exposición "Navegando por nuestro Pasado y Presente" en el #AntiguoCírculoMilitar fueron un éxito. Grandes y pequeños se sumergieron en la historia naval del Ecuador, explorando modelos a escala de buques, submarinos y corbetas. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Componentes esenciales de las #FiestasDeQuito2023 son el arte, la cultura y los juegos tradicionales. En el #TemploDeLaPatria nuestro público vivió una jornada de diversión y comunión en la que conoció las principales manifestaciones y tradiciones quiteñas. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

1.500 galones de diésel fueron decomisados en El Oro. El Telégrafo

1.500 galones de diésel fueron decomisados durante una operación militar de control de armas, municiones y explosivos realizada en el cantón Arenillas, El Oro. Este 3 de diciembre de 2023, las Fuerzas Armadas (FF.AA.) indicaron que ese combustible era transportado sin los documentos pertinentes. Los militares retuvieron un vehículo en el sector de Palmares. Al revisarlo, los soldados encontraron los galones de diésel. [Ver más](#)



Decomisan armas de fuego durante operativos en El Oro. Expreso

Armas de fuego, droga y diversos materiales para el cometimiento de actos ilícitos fueron decomisados por militares el último fin de semana en varias localidades de El Oro. Una subametralladora y un fusil figuran entre las armas que militares y policías hallaron en una vivienda y en un manglar en esa provincia costera, indicó este sábado el Ejército en un comunicado, en el que no precisa la fecha de los decomisos. [Ver más](#)



Con resguardo militar se reabre subcentro de salud en parroquia Ricaurte, frontera norte de Esmeraldas. El Universo

Con una brigada médica se reanudó la atención del dispensario de la parroquia rural Ricaurte, del cantón San Lorenzo, frontera norte de la provincia de Esmeraldas. La atención fue en obstetricia, psicología, odontología y medicina general, en el coliseo y el sanatorio de esta localidad, desde las 08:00 y se extendió hasta las 14:00 de este sábado 2. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

FUERZAS ARMADAS a la colectividad de Esmeraldas y del Ecuador. Esmeraldas NEWS

Frente a información que circula en el Facebook Línea de Fuego, Diario Lucero y en otros medios digitales, en torno a la responsabilidad de personal militar por una persona fallecida de sexo femenino, en el Sector de Santa Martha, del cantón Esmeraldas, en la madrugada del día 3 de diciembre de 2023, la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, "RECHAZA ROTUNDAMENTE ESTAS PUBLICACIONES Y VERSIONES", las mismas que tratan de menoscabar las acciones que Fuerzas Armadas realizan en beneficio de la población esmeraldeña. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#);



Palencia confirma cambios en la Policía, los servicios de inteligencia y cárceles. Expreso

La ministra de Gobierno y encargada de la cartera del Interior, Mónica Palencia, dejó entrever que su decisión de cambiar a la cúpula de la Policía Nacional le genera riesgos que está dispuesta a asumir. Salvo uno, la funcionaria no adelantó los nombres de quienes seguirán y se retirarán del alto mando policial. Sin embargo, no refutó cuando se le dijo que Cesar Zapata habría sido ratificado como Comandante General. [Ver más](#)

Notas referentes: [La Hora](#);



Estado, medios y banca están penetrados por las mafias, dice documento oficial. Primicias

Dos días antes de la posesión de Daniel Noboa como Presidente, el Régimen saliente de Guillermo Lasso realizó una convocatoria para la presentación oficial de la estrategia nacional contra el crimen organizado. Pero, sin mayores explicaciones, el evento se canceló. Sin embargo, el documento se aprobó y quedó en el archivo del Ministerio del Interior, que ahora encabeza -como encargada- Mónica Palencia, quien también es la ministra de Gobierno de Noboa. [Ver más](#)



Se achican cada vez más los espacios seguros en Durán. Expreso

Seis hombres fueron violentamente asesinados y otros dos quedaron heridos en los exteriores del centro comercial ubicado en el kilómetro 3 1/2 de la E40 o también llamada Nicolás Lapentti, de acuerdo a los primeros resultados de las investigaciones policiales, se trató de un atentado por negarse a pagar dinero para funcionar como transportistas de mototaxis. [Ver más](#)



La lucha contra la inseguridad une cada vez más a los dirigentes. Expreso

La violencia criminal y delictiva toca fondo en la ciudad. No hay barrio ni ciudadela de Guayaquil que no haya sido víctima de robos, asaltos, atentados, extorsionadores, por lo que han encontrado en el encierro de sus calles, con la colocación de rejas, una alternativa para vivir con algo de paz. Sin embargo, frente a esa situación y ante la poca o nula atención que se recibe del Estado, en materia de seguridad, decenas de dirigentes han decidido unirse para sumar esfuerzos en esa lucha. [Ver más](#)



Estadísticas revelan incremento de muertes de peatones en Quito. La Hora

Las estadísticas y los informes oficiales revelan cifras que no pueden ser ignoradas: el número de vidas perdidas en las intersecciones y 'pasos cebra' van en ascenso. Dentro del grupo de actores viales, el eslabón más débil es el peatón. ¿Cómo hemos llegado a este punto en el que las aceras, que deberían ser refugios seguros, se han transformado en trampas mortales? [Ver más](#)



Frecuentes robos se registran en vía alterna. La Hora

Maleantes aprovechan el mal estado de la carretera Pichincha – El Empalme para delinquir. En una verdadera odisea se ha convertido atravesar la vía alterna que conecta los cantones El Empalme (Guayas) y Pichincha (Manabí). Personas indican que han sido víctimas de asalto y robo por parte de desconocidos que aprovechan el mal estado de la carretera y la escasa presencia de agentes policiales. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

Estas son las modalidades que usan antisociales para explotar y robar en cajeros automáticos de Guayaquil. El Universo

Que se burle la seguridad de los cajeros automáticos de entidades bancarias mediante explosiones o fundición del acero llama la atención debido a las técnicas que los integrantes de estas agrupaciones delictivas utilizan. La madrugada del viernes ocurrió el más reciente caso en el suburbio de Guayaquil. En menos de diez minutos, sujetos con equipos de soldadura autógena y tanques de gas lograron abrir un cajero y llevarse el dinero. [Ver más](#)



Dos ecuatorianos, detenidos en Colombia dentro de un narcosubmarino. Primicias

Dos ecuatorianos y un colombiano que transportaban casi dos toneladas de cocaína en un narcosubmarino en aguas jurisdiccionales del departamento colombiano de Nariño, fronterizo con Ecuador, fueron enviados a la cárcel, informó la Fiscalía de ese país, este 3 de diciembre de 2023. El aparato semisumergible fue interceptado en las cercanías de Tumaco. En la requisa fueron hallados 1.885 kilogramos de cocaína, un radio de comunicaciones, un GPS y un teléfono satelital, detalló la Fiscalía en un comunicado. [Ver más](#)



Notas referentes: [Expreso](#); [Vistazo](#);

Fiscalía abrió una investigación tras el ataque armado en Durán. El Telégrafo

La Fiscalía investiga un ataque armado que se produjo en los exteriores de un centro comercial en Durán. Tras este acto de violencia, 5 personas fueron asesinadas. El hecho ocurrió la tarde de ayer, 2 de diciembre de 2023. Según las primeras pesquisas, sujetos armados interceptaron a las víctimas, en la zona donde se estaciona tricimotos, y comenzaron a dispararles. Las detonaciones de bala causaron temor entre los moradores. [Ver más](#)



Cae banda que enviaba droga a Europa en contenedores. Primicias

Esta organización delictiva contaminaba productos de exportaciones y usaban fincas, empresas de papel e inmuebles en Guayas y El Oro. Agentes antinarcóticos detuvieron a cinco presuntos integrantes de una banda narcodelictiva que contaminaba contenedores con droga, para enviarla a países de Europa. [Ver más](#)



Decomisan 289 kilogramos de cocaína en Pascuales. Expreso

Un cargamento de 289 paquetes de cocaína fue decomisado la tarde de este domingo 3 de diciembre en la cooperativa San Francisco, en la parroquia Pascuales, al extremo noroeste de Guayaquil. El hallazgo se logró gracias a labores del eje investigativo de la Policía Nacional. [Ver más](#)



La Policía Nacional capturó a 12 miembros de Los Tiguerones. Primicias

Una pistola, seis cartuchos y dos tacos de dinamita, fueron las evidencias que se encontraron durante la detención de 12 personas que, según la Policía Nacional, formarían parte del grupo de delincuencia organizada (GDO) Los Tiguerones. Esta detención se realizó tras un operativo, la noche del 2 de diciembre de 2023, en el sector del Fortín, en el noroeste de Guayaquil. Como evidencias, se decomisaron dos tacos de dinamita, seis cartuchos y una pistola. [Ver más](#)



Condena de 10 años por terrorismo en Zamora. La Hora

Un Tribunal de Zamora emitió una sentencia contundente el 1 de diciembre de 2023, condenando a Gledin Joel C. C. a 10 años de prisión por el delito de terrorismo. El individuo, ya sentenciado, colocó y detonó un artefacto el 20 de marzo de 2023 en el redondel de Naya la Chapetona, desatando una disputa relacionada con la venta de drogas en la zona. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

Tres víctimas de masacre en Baldramina, Quevedo, pertenecían a una misma familia. El Universo

En el sector Baldramina los habitantes aún no salen del asombro por la masacre registrada la tarde del sábado cuando seis de sus vecinos fueron asesinados. Las víctimas del ataque armado fueron identificadas como Andry Morales Morante, Eddy Morante Campos, Dennis Morante Campos (los tres integrantes de una misma familia), Alberto Caise Yela, Carlos Cusme Zambrano y José Flores Cangá. [Ver más](#)



Durán: Siete personas fueron asesinadas en un día. Primicias

En un ataque armado en las inmediaciones de un centro comercial, en Durán, hubo cinco asesinados. Otros dos crímenes se cometieron en otros sectores. Un grupo de sujetos armados disparó en contra de varias personas que estaban en los exteriores de un centro comercial de Durán, en la avenida Nicolás Lapentti. Una fuente de la Policía Nacional confirmó a PRIMICIAS la veracidad del ataque en las calles del Paseo Shopping Durán. [Ver más](#)



Petroecuador controla un derrame de petróleo en Shushufindi. Primicias

La empresa pública Petroecuador controló este 3 de diciembre de 2023 un derrame de petróleo ocurrido en la Amazonía, a causa de la posible corrosión de una tubería. Una fuente de Petroecuador indicó a EFE que los técnicos aún no han determinado el volumen del crudo derramado. [Ver más](#)



17 cantones de Ecuador tienen más del 90 % de probabilidad de sufrir deslizamientos de tierra en el fenómeno de El Niño. Ecuavisa

Diecisiete cantones del país tienen más del 90 % de probabilidad de sufrir derrumbes, aluviones, hundimientos u otros movimientos en masa durante el fenómeno de El Niño, según un informe de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos (SNGR). [Ver más](#)



Cantones de Zamora Chinchipe en riesgo por El Niño. La Hora

Un informe de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos (SNGR) ha puesto en alerta a la provincia de Zamora Chinchipe, identificando varios cantones con más del 90% de probabilidad de sufrir derrumbes, aluviones, hundimientos u otros movimientos en masa durante el fenómeno de El Niño. [Ver más](#)



Buque de Estados Unidos y otras dos embarcaciones fueron atacadas en el Mar Rojo. Primicias (Internacional)

Un buque de guerra de Estados Unidos y dos barcos comerciales fueron atacados este 3 de diciembre de 2023 en el Mar Rojo, en Medio Oriente, según informó el Pentágono. "Estamos al tanto de los informes sobre ataques al USS Carney y a buques comerciales en el Mar Rojo y proporcionaremos información a medida que esté disponible", señaló de forma escueta el Pentágono, según recogen medios estadounidenses. [Ver más](#)



Notas referentes: El Universo;

Cuatro muertos tras un atentado en una misa católica en Filipinas. El Telégrafo (Internacional)

Una explosión se registró durante una misa dominical, en un gimnasio universitario de Filipinas. El hecho ocurrió este domingo, 3 de diciembre de 2023. Según CNN, al menos cuatro personas murieron y 40 resultaron heridas a causa de ese atentado. El hecho ocurrió en Marawi, en la isla sureña de Mindanao. Imágenes difundidas en redes sociales muestran a soldados y organismos de seguridad parados sobre los escombros de ese gimnasio. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

<p>@FFAAECUADOR #ElOro. Durante una operación militar de control de armas, municiones y explosivos, realizada en el cantón #Arenillas, sector Palmales, un vehículo fue retenido, durante el registro se decomisó 1500 galones de diésel que eran transportados sin los documentos pertinentes. Ver más</p>	
<p>Fuerzas Armadas del Ecuador Aprehendidos con sustancias sujetas a fiscalización. Durante una operación militar de control de armas, municiones y explosivos, realizada en la parroquia #PuertoBolivar del cantón #Machala, tres sujetos que se movilizaban en un vehículo fueron aprehendidos, en su poder se decomisó: 2 paquetes de sustancias sujetas a fiscalización, 240 dólares y 2 radios de comunicación. Ver más</p>	
<p>Fuerzas Armadas del Ecuador #ZamoraChinchi: Fuerzas Armadas del Ecuador a través de la Brigada de Selva N.º 21 Cóndor, ejecutando operaciones en apoyo a otras instituciones del Estado, en los exteriores del parque nacional Podocarpus, localizaron 08 canecas con 32 galones de combustible tipo diésel y 02 máquinas procesadoras de material aurífero (chanchas) en piezas. El material decomisado se presume sería utilizado en actividades de minería ilegal en la reserva ecológica, evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes para el trámite respectivo. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>ARTILLERÍA, AYER, HOY Y SIEMPRE . . .</i> Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El @EjercitoECU saluda a los soldados del arma de artillería en su aniversario de creación. Ver más</p>	
<p>@centro_ejercito 4 de diciembre #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>	
<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana Salinas Cadetes pilotos de la Escuela Superior Militar de Aviación "Cosme Rennella B." como parte de su formación realizaron el "Vuelo Solo" en los equipos Diamond DA20-C, poniendo en práctica los conocimientos adquiridos durante su instrucción. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

COYUNTURA

'Alta función' o una tarea simbólica, ¿cuál será el alcance de Verónica Abad en su misión Israel? El Universo

Desde la capital israelí, la vicepresidenta Verónica Abad debe colaborar por la paz, la única función que el presidente Daniel Noboa le encomendó. Para expertos, el alcance que pueda a tener su gestión durante los pocos meses que permanecerá en ese territorio dependerá si las partes en conflicto la llegan a considerar como un puente de diálogo o mediadora y si aprovecha el rol que tiene actualmente Ecuador como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. [Ver más](#)



El presidente Daniel Noboa explicó los beneficios del proyecto de Ley para la Generación de Empleo. El Telégrafo

El presidente Daniel Noboa dio un mensaje a la nación este 3 de diciembre de 2023 y se refirió la Ley Económica Urgente para la Generación de Empleo. Actualmente, este proyecto de ley de Eficiencia Económica y Generación de Empleo está en manos de la Asamblea Nacional. [Ver más](#)



El secretario de Comunicación alabó las capacidades del Presidente Noboa para comunicar. La Hora

Roberto Izurieta conversó con LA HORA sobre varios temas dentro de los que destacó las capacidades de comunicación que tiene el presidente Daniel Noboa y su compromiso por desarrollar un nuevo Ecuador. Indicó que la composición del Gabinete es el resultado de la diversidad que caracteriza al nuevo mandatario. [Ver más](#)



Elecciones presidenciales de 2025 podrían tener nuevas reglas. La Hora

Se propone normar mejor el debate electoral, permitiendo que los ciudadanos realicen preguntas a los candidatos por los medios que determine el CNE. Las elecciones presidenciales y legislativas de 2025 podrían tener nuevas reglas electorales. El Código de la Democracia, vigente desde el 3 de febrero de 2020, y al que la Asamblea Nacional lo reformó, podría sufrir nuevos cambios. [Ver más](#)



El patrimonio conjunto del gabinete suma USD 41 millones. Primicias

Uno de los requisitos legales para posesionarse como servidor público es presentar una declaración de patrimonio juramentada, ante la Contraloría, esto incluye al mismo presidente Daniel Noboa y todas las demás autoridades de su gabinete. Incluidos los mandatarios, el gabinete tiene, de momento, 28 perfiles. De ellos, 20 han presentado anteriormente declaraciones de patrimonio, debido a que han ocupado distintos cargos públicos, una o varias veces. [Ver más](#)



Sería una pena que la comisión de la Asamblea Nacional llegara a interferir con la labor del FBI en el caso de Fernando Villavicencio, alerta Andrea González. El Universo

La conformación de la comisión ocasional de la Asamblea Nacional para investigar el crimen de Fernando Villavicencio dejó inconforme a Andrea González Nader. La vicepresidenta del movimiento civil Gente Buena y amiga del excandidato presidencial revela que detectó movimientos de 'cabildeo' y 'muñequeo' en el pleno del Legislativo que, a su juicio, alteraron el proceso de selección, ya que minutos después de la designación de los siete legisladores fueron reemplazadas. González espera que la naciente comisión no interfiera con la labor que realiza el Buró Federal de Investigaciones (FBI, siglas en inglés), de EE. UU., en conjunto con la Fiscalía General del Estado. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

<p>Venezolanos: "Hemos llorado mucho, a todos nos señalan como delincuentes". Primicias En abril de 2024, Lijohán López cumple siete años viviendo en Pelileo, Tungurahua. Ella nació en Valencia, la ciudad más poblada del Estado de Carabobo, en Venezuela, y la recuerda con nostalgia y mucho amor, al igual que a sus amigos venezolanos. Lijohán pensó mucho antes de migrar, ya que dejar su acomodada vida para empezar de cero no fue fácil. Un año le tomó decidirlo, hasta que viajó junto a su esposo y dos hijos. Ver más</p>	
<p>Expresidente Lasso donará su pensión vitalicia. Vistazo Guillermo Lasso se sumó a la lista de expresidentes a los cuales el Estado ecuatoriano les otorga una pensión vitalicia. No obstante, el exmandatario anunció que donará ese dinero a obras sociales, al igual que lo hizo durante su gobierno con su sueldo de presidente. El anuncio fue dado por Henry Cucalón, exministro de Gobierno de ese régimen, para Diario El Universo. Ver más</p>	
<p>Daniel Noboa debe revisar el subsidio a los combustibles y hablar del IVA para enfrentar la crisis fiscal, sugieren analistas. Ecuavisa Hasta el 30 de diciembre tiene la Asamblea Nacional para tratar por completo el proyecto de reforma tributaria enviada por Daniel Noboa hace pocos días. Con la nueva ley, el Gobierno espera recaudar 960 millones de dólares en 2024 y, además, generar dinamismo para que la producción público-privada se reactive. Ver más</p>	
<p>Caso Reconstrucción de Manabí: procesamiento del exvicepresidente Jorge Glas no avanzará hasta que la Asamblea responda requerimiento del juez Luis Rivera. El Universo Mientras la Asamblea Nacional no responda el pedido que haga el juez de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Luis Rivera, sobre si autoriza o no el enjuiciamiento penal del exvicepresidente de la República, Jorge Glas, la formulación de cargos requerida por la Fiscalía General por el delito de peculado contra el ex segundo mandatario, Carlos Bernal y Pablo Ortiz, dentro del caso Reconstrucción de Manabí, se mantendrá en pausa. Ver más</p>	
<p>Expectativa por reunión del Alcalde de Guayaquil con el Gobernador del Guayas. Primicias El Municipio de Guayaquil anunció, a través de un comunicado oficial, que sí se realizará la reunión del alcalde del Puerto Principal con el Gobernador del Guayas. Esto, minutos después de que se anunciara una "cancelación de última hora", por parte del representante estatal, Alberto Molina Flores. Ver más</p>	
<p>Asamblea Nacional podrá debatir enmienda constitucional para aumentar requisitos para ser asambleísta. El Universo Con el voto de mayoría del pleno de la Corte Constitucional (CC) se aprobó un dictamen para que la Asamblea Nacional pueda tramitar una propuesta de enmienda a la Constitución para modificar los requisitos para ser asambleísta. Ver más</p>	
<p>Asambleísta es señalado por empresario de pedirle hoja de vida para cargo. Expreso El viernes 1 de diciembre comenzó a trascender que el empresario Santiago Vargas será designado como nuevo gobernador de Tungurahua. Ese día, en una entrevista con el canal Unimax y ante la consulta sobre quién lo había sugerido para ese cargo, Vargas dijo: "tengo que ser franco, fue el asambleísta Ramiro Vela quien me pidió mi hoja de vida y eso fue todo. Solamente me pidió la hoja de vida, nunca me dijo para qué posición era". Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

Tres resoluciones adoptó Ecuador como presidente del Consejo de Seguridad de la ONU. El Telégrafo

Ecuador, como presidente del Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas (ONU), adoptó tres resoluciones. Este hecho lo confirmó la Cancillería, este 3 de diciembre de 2023. Luego de un proceso de negociación, el programa presentado por Ecuador, para su presidencia en el Consejo de Seguridad de la ONU, fue aprobado por sus 15 miembros. [Ver más](#)



OPINIÓN

Liderar no es agredir. Cartas al Director. El Universo

Ganar una elección presidencial no es cosa de todos los días. El triunfo electoral se puede dar por muchos factores como porque el presidente anterior no se desempeñó con eficiencia, se tuvieron los recursos económicos disponibles para armar la tienda de campaña y recorrer el país, un candidato presentó una hoja de estudios en las mejores universidades del mundo, o porque la juventud le permitió abrirse paso en un país inseguro. [Ver más](#)



Mal accionar al desnudo. Cartas al Director. El Universo

Mientras nuestra política caiga en manos de resentidos sociales, de acomplejados a tiempo completo, el Ecuador no va a salir adelante. Es impresionante cómo, de manera burda, la gente exhibe una mediocridad galopante, con poses de hacer creer que son genios. La ferocidad con que un sector de la Asamblea quiere, a toda costa, destituir a la fiscal general del Estado los mantiene ciegos frente a la opinión popular, y exhibiendo argumentos que son totalmente disparatados. [Ver más](#)



Quito, crisis y oportunidades. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

La ciudad de Quito celebra un aniversario más de su fundación española; una ocasión propicia para exaltar la belleza de su verde geografía; la riqueza de su patrimonio arquitectónico; sus extraordinarios bienes culturales; la naturaleza gentil, franca, pujante de su pueblo; su historia rica en páginas de sacrificio heroico en defensa de las libertades; en fin, para destacar las grandes virtudes que adornan a la capital de los ecuatorianos. [Ver más](#)



Asamblea: falta seriedad y conocimiento. Manuel Castro M. La Hora

Parece que Ecuador no enmienda en el arte de la política, reduciéndolo a un sistema de enojados o maliciosos compadres. En la Asamblea nos ofrecieron trabajo serio para salir de los problemas económicos, de la falta de seguridad, del desempleo, colaboración con el Ejecutivo, pero nones. El correísmo ahora se entusiasma en concluir el juicio político contra Lasso; olvidó que la actual Asamblea es un juez diferente -no jurisdiccional- a la que inició el litigio, que dicha acción era, como manda la Constitución, contra el presidente de la República en funciones, y ya Guillermo Lasso no tiene tal calidad. [Ver más](#)



Vigencia del cinismo. Franklin Barriga López. La Hora

Años antes de Cristo, existió en Atenas Diógenes de Sinope, que vivía en una tinaja y que, por sus excentricidades y hasta desfachatez, llamó la atención, aunque a veces tenía destellos que han trascendido hasta la actualidad, en que se le considera uno de los principales filósofos de la antigüedad clásica. [Ver más](#)



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

<p>¿Cómo quitarle grasa a un Estado obeso? Análisis. Expreso Se ha vuelto una costumbre meterle la mano al bolsillo de los ecuatorianos. Es hora de empezar a recortar el exceso. Después de conocer el estado de quiebra en que el gobierno anterior dejó las finanzas del país, Daniel Noboa debe conseguir \$ 2.800'000.000 (dos mil ochocientos millones de dólares) para pagar sueldos y cumplir con proveedores. Ver más</p>	
<p>¿Suprimir la vicepresidencia? Roberto López. Expreso Los puritanos que -huyendo de la persecución de Jacobo I- desembarcaron en New England en noviembre de 1620, dieron origen a la idea política más relevante de la historia: la democracia norteamericana, que -plasmada en el presidencialismo- sobrevive incólume hasta nuestros días. Ver más</p>	
<p>El gobierno milenial. Modesto Apolo. Expreso El actual gobierno liderado por el presidente Daniel Noboa 'pateó' el tablero en la práctica política tradicional, presentándose orientado al futuro, ya que la generación a la que pertenece, milenials, posee mentalidad innovadora, conexión con la tecnología, abordando de manera diferente los desafíos gubernamentales. Por tanto, no debería sorprendernos el uso eficaz de las plataformas digitales y redes sociales, herramientas claves para comunicar decisiones, tomar retroalimentación ciudadana, promover la participación activa, mejorar la transparencia y la eficiencia. Ej.: el video rompiendo la tabla de consumo. Ver más</p>	
<p>Política industrial: ¿vitamina C o penicilina? Ricardo Hausmann. Expreso La vitamina C tal vez no sea particularmente efectiva a la hora de prevenir el resfrío común o tratar el cáncer, pero la falta de vitamina C puede causar escorbuto. Su consumo diario es esencial para una dieta saludable. Por el contrario, la penicilina cura infecciones bacterianas, aunque un uso excesivo puede producir gérmenes resistentes a las drogas. Ver más</p>	
<p>La libertad avanza. Joaquín Hernández. Expreso No hay mejor frase para definir los tiempos que se viven, y se vivirán, en los próximos meses en Argentina, después del terremoto de la victoria Milei, que lo dicho por la futura canciller del nuevo gobierno, Diana Mondino, durante su participación en la vigésimo novena Conferencia Industrial de la Unión Industrial Argentina realizada la semana pasada en Buenos Aires: "Las puertas que se abren son monumentales y si al tomar medidas vamos a esperar que todos estén contentos, nadie va a estar contento". Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Entrevista: Fernando Adatty - Comandante General del Ejército Ecuatoriano Tema: ¿Cómo se fortalecerán las fronteras y los operativos militares? Notimundo. Ver más</p>	
<p>CÉSAR ZAPATA FUE RATIFICADO: fue ratificado en el cargo de Comandante General de la Policía Nacional. Ecuavisa 03-DIC-2023</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Lunes, 04 de diciembre de 2023

El Ministerio de Defensa Nacional, saluda al Arma de Artillería del Ejército en su Día Clásico.

CAMBIO EN PRUEBAS PARA POLICÍAS: los entrenamientos policiales se modifican por primera vez en el país. Ecuavisa 03-DIC-2023



LA VIOLENCIA NO CESA EN EL PAÍS: 6 personas fueron asesinados en las afueras de una vivienda en Quevedo. Ecuavisa 03-DIC-2023

